

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

die nun geltenden Regelungen sowie die Umsetzung der Datenschutzgrundverordnung haben uns die letzten Tage sehr beschäftigt. Sie erhalten diese Ausgabe der „Aktuellen Nachrichten“ nun auf der Basis der freiwilligen Zustimmung zur Speicherung Ihrer Daten. Für dieses Vertrauen möchten wir uns recht herzlich bedanken. Der Internetauftritt der LOPESA Sammlungs GmbH bedurfte ebenso einer Anpassung. Die Menüpunkte Impressum und Datenschutz sind nun auf aktuellem Stand.

Zwischen den großen Öffnungsperioden bieten wir unseren Gästen die Möglichkeit, jederzeit auf Voranmeldung das Depot zu besuchen. Dies wird über das Jahr recht oft genutzt. So erwarten wir am 14. Juni eine Busreisegruppe aus Hessen sowie am 16. Juni eine **Oldtimerausfahrt**.

Der Motorsportclub Scheibenberg, Sektion Oldtimer, wird am Sonnabend die Tagesfahrt nutzen, um in Gelenau einen Halt einzulegen. Gegen 11 Uhr werden ca. 35-40 Fahrzeuge erwartet. Sie kommen gestaffelt an und die Fahrer und Begleiter werden zwei Stunden in den Räumen des Depot verweilen. Interessenten können in dieser Zeit gern vorbeischaun und die großen Fahrzeuge vor dem Haus und auf dem Parkplatz als auch die über 140 historischen Kinderfahrzeuge in den Ausstellungsräumen bestaunen. Das Depot ist an diesem Tag bis 16 Uhr geöffnet. Es gibt viele neue Szenen zu bewundern.

Bevor die nächste große Sommerschau am 3. Juli startet, müssen noch einige Sammlungsstücke umgeräumt werden. Dies betrifft vor

allem die Abteilung „Puppen auf Fahrt“. Ein Konvolut von 24 Fahrzeugen des Herstellers „E.A. Naether“ wird zu einer Sonderausstellung überführt. Über die am 1. September in Zeit beginnende Präsentation berichten wir zu gegebener Zeit im Detail.

Das Depot verfügt nun auch über einen großen Fundus an Spiel- und Künstlerpuppen. Wir nehmen dies zum Anlass, um zur Sommerschau einen ersten Einblick in dieses Thema zu geben.



Szene mit Fahrzeugen aus der Produktion der PGH Friedrich Fröbel, Werdau | Ausschnitt aus einer 50 Stücke umfassenden Privatsammlung | Foto: Michael Schuster

Die Sammlung umfasst sowohl historische Exponate renommierter Hersteller als auch Puppen jüngerer Produktion.

Lassen Sie sich zur Sommerschau von einem Teil dieser Fülle überraschen. Wir zeigen neben den Kernsammlungen über 300 handgefertigte und signierte **Puppen der Schweizer Künstlerin Heidi Ott**.

Das zweite Thema wird sich mit pädagogischem Spielzeug befassen. **Holzautos aus der Produktion der ehemaligen PGH Friedrich Fröbel, Werdau** – so wie wir sie in den Kindergärten kennengelernt haben - werden die Herzen höher schlagen lassen.

Weitere Informationen dazu erfolgen mit Beginn der Sommerschau. Wir laden Sie jetzt schon recht herzlich ein, die Ausstellung zu besuchen. Für Kinder ist ein Leseraum und ein Spielzimmer eingerichtet.

**Aktuelle Hinweise unter [www.lopesa.de](http://www.lopesa.de)**